

„Scheiben-Doktor“ zu Gast in Romanshorn (EFTEC AG)

Ende September 2016 findet ein Partnertreffen in Romanshorn (Bodensee) statt.



Die Geschäftsführung der EFTEC AG freut sich auf das Kommen der „Scheiben-Doktoren“ und wird die Partner über aktuelle Entwicklungen der Scheiben-Klebstoffsysteme in der Automobilindustrie informieren.

Alle Teilnehmer werden Gelegenheit haben, an einer Werksbesichtigung teilzunehmen. Sodann folgen absolute Highlight's:

- Armbrustschießen in den Schweizer Bergen und
- typisches schweizer Abendessen im Appenzeller Land.

